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Abstract (en)
The device (5) has an anchor (13) mounted in a stator and pivotably displacing between end positions in a pivot axis (7). Electromagnets (10)
are arranged in the stator and produce electromagnetic attraction forces. Contact surfaces (20, 21) of the anchor lie at respective stator-sided
contact surfaces (18) in the respective end positions of the anchor. A sensor (12) measures a parameter of magnetic field, which is produced by the
electromagnets, during operation of the actuating device. The parameter is dependent on anchor movement and/or anchor position. Independent
claims are also included for the following: (1) a valve device for influencing a gas flow in a gas path (2) a method for operating an actuating device.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft eine Stellvorrichtung (5) zum Verstellen eines Stellglieds (4) zwischen zwei Endstellungen, insbesondere zur
Steuerung einer Gasströmung bei einer Brennkraftmaschine, mit einem Anker (13), der um eine Schwenkachse (7) zwischen zwei Endstellungen
in einem Stator (14) schwenkverstellbar gelagert ist und der drehfest mit dem Stellglied (4) verbunden oder verbindbar ist, mit mindestens einem
am oder im Stator (14) angeordneten Elektromagneten (10) zum Erzeugen elektromagnetischer Anziehungskräfte, mit mindestens einer ersten
statorseitigen Anlagefläche (18), an welcher eine erste Kontaktfläche (20) des Ankers (13) in der ersten Endstellung des Ankers (13) anliegt, und
mit zumindest einer zweiten statorseitigen Anlagefläche (19), an welcher eine zweite Kontaktfläche (21) des Ankers (13) in der zweiten Endstellung
des Ankers (13) anliegt. Eine erhöhte Zuverlässigkeit lässt sich für den Betrieb der Stellvorrichtung (5) erreichen durch eine Sensorik (12) zum
Messen wenigstens eines von der Ankerbewegung und/oder Ankerposition abhängigen Parameters eines vom wenigstens einen Elektromagneten
(10) erzeugten Magnetfelds während des Betriebs der Stellvorrichtung (5).
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